

TERCERA **ÉPOCA**

DIRECTOR: MOISÉS MADARIAGA

MARTES 7 DE NOVIEMBRE DE 2023

parameridiano@gmail.com

Equipamiento en el Pozo 5 Ixtapa también quedó

Culmina SEAPAL obras eléctricas

La fuente de abasto aporta 55 litros por segundo para mejorar el suministro de agua potable en la zona norte de Puerto Vallarta

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Como parte de las acciones MERIDIANO/PUETTO VAILATIA: COMO PATTE de las Acciones prioritarias en materia de agua potable impulsadas por el alcalde de esta ciudad, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, SEAPAL Vallarta concluyé con los trabajos de equipamiento y obras eléctricas en el Pozo 5 Ixtapa. Con estos trabajos que en su etapa final incluyeron la instalación de un equipo de bombeo, motor y transformador aléctrico, as ban incorporados 55 litras, par senundo más

eléctrico, se han incorporado 55 litros por segundo más para fortalecer la disponibilidad del agua en las colonias de la zona norte de la ciudad, incluyendo la parte alta de la delegación El Pitillal. PÁGIMA 5A





Ouinto año al frente del Gobierno de Ialisco

Con sabor a despedida, Alfaro rindió su penúltimo informe

Falta un año para que termine su mandato al frente de Jalisco, pero ya desde este lunes que rindió su Quinto Informe de Gobierno se despidió

MERIDIANO/GDL, Jal.- En la recta final Ya en el banquito, entregó la batuta de su gobierno recordó aquel banquito porque él no va a participar en las con el que arrancó su campaña como elecciones del 2024.

"Mencioné a Dante, pero lo quiero "Mencioné a Dante, pero lo quiero con el que arranco su campona conscandidato para conseguir el voto para convertirse en el primer mandatario repetir podemos tener diferencias pero es un hombre al que respeto

y admiro me dio la confianza y la oportunidad de tomar este partido a movimiento ciudadano en el año 2012 un partido que había sacado en su última elección como 17,000 votos.

PÁGINA 6A

Priista de cuatro décadas dice que no se afilio a Morena

Antonio Lugo, nuevo coordinador de SUMA

Dice tener voluntad y entereza para contribuir a través de SUMA al triunfo de Claudia Sheinbaum Pardo

MERIDIANO/Puerto Vallarta.-Antonio Lugo Morales, dice no estar afiliado a Morena, dice no estar afiliado a Morena, dice no buscar iniguna candidatura, simplemente su motivación como recién nombrado coordinador del 05 Distrito de SUMA, es "estar cerca" del proyecto nacional que encabeza la Coordinadora Nacional de los Comités de Defensala Cuarta Transformación, Claudia Neiphaum Claudia Sheinbaum.

PÁGINA 5A

NUESTRAS PLUMAS

Volantín SALVADOR COSÍO GAONA

SIGUE CRECIENDO EL **DESFALCO EN SEGALMEX**

La diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño (PAN) denunció que el desfalco a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) es por 20 mil millones de pesos, y no por 9 mil 500 millones de pesos como aseguró Roberto Salcedo Aquino, titular de as ganto reloctos apartes Arquinos (ISF) el pasado 29 de junio en la conferencia de prensa del presidente López Obrador. PÁGINA 2A Con la fuerza del Estado protegerán a niñas y niños

No se Tocan!

"Por eso habremos de hacer posible que los niños tengan respeto, que las niñas se sientan seguras; por eso, deberemos ver en el desarrollo de su vida, caras felices y personas exitosas porque son respetadas", expresó el gobernador Navarro al arrancar la campaña en favor de la niñez

ETITAVOI LETATINEZ

ETITAVOI LETATINEZ

ÁRGEI NAVATEO QUINTETO y SU ESPOSA, IB A

PERSIDENCIA SENTINEZ

ESTRADA MARTÍNEZ, ENCABEZATON EL ATRANQUE

ESTRADA MARTÍNEZ, ENCABEZATON EL ATRANQUE

ESTRADA MARTÍNEZ, ENCABEZATON EL ATRANQUE

ESTRADA MARTÍNEZ

ESTRADA MARTÍNEZ

ESTRADA MARTÍNEZ

ESTRADA MARTÍNEZ

ESTRADA

ESTRADA

ENTRE

E

la violencia contra niñas, niños y adolescentes, y reunió a autoridades de todos los niveles gubernamentales, destacando la importancia de un compromiso conjunto para un futuro más seguro.



Trending Topic

¡Robó 19 celulares en desfile de Muertos!

menos 19 celulares, dos carteras y dos pasaportes a asistentes del Desfile de Dia de Muertos 2023 el sábado 4 de noviembre. La mujer fue arrestada por policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito, realizaban funciones quienes de vialidad, luego de que fueron requeridos por varias ciudadados, quienes refirieron haber sido

asaltados al final del Desfile de Día de Muertos por una mujer.

Agentes ubicaron a una mujer que coincidía con las referencias de los afectados, al marcarle el alto, le realizaron una revisión y le encontraron 19 teléfonos celulares, carteras con identificaciones y dinero en efectivo. La mujer fue puesta a disposición del agente del Ministerio Público, quien definirá su situación legal. Foto: @c4jimenez

Algunas actividades del Festival continuarán los próximos días

Concluyó el Festival del Día de Muertos

Fueron 10 días de un extenso programa de actividades que de nuevo proyectaron el nombre de nuestro destino a nivel internacional

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Diez días que se dio cita en el Malecón. MERIDIANO/PUETTO VALIATTA. DIEZ dias de grandes actividades y satisfacciones llegaron a su fin la noche del domingo, al ser clausurado en medio de una emotiva fiesta el Festival del Día de Muertos Puerto Vallarta 2023, ante una multitud

Con la representación del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, la presidenta del Sistema DIF Municipal, María de Jesús López Delgado.

PÁGINA 3A

Gobierno de Bahía de Banderas

Entregaron láminas a damnificados por Lidia

A través de la Dirección de Desarrollo y Bienestar Social se beneficiará a 159 familias que sufrieron daños en sus techos de lámina debido al huracán Lidia

MERIDIANO/Bahía de Banderas- Este lunes, la encargada de la dirección de Desarrollo y Bienestar Social, Perla Alarcón, acompañada de la alcaldesa Mirtha Villalvazo Amaya, entregaron las primeras láminas las casi mil piezas de asbesto que el gobierno de Bahía de Banderas otorgará

a 159 familias, que al paso del huracán Lidia perdieron parcialmente o totalmente sus techos. Este programa apoyará con seis láminas a cada familia, que previamente fue censada y que se determinó que realmente lo necesitaba. PÁGINA 4A

En la opinión de... Salvador Costo Gaona f /SalvadorCosio @salvadorcosio1

diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño (PAN) denunció que el desfalco a Seguridad Alimentaria a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) es por 20 mil millones de pesos, y no por 9 mil 500 millones de pesos como aseguró Roberto Salcedo Aquino, titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), el pasado 29 de junio en la conferencia de prensa del presidente López Obrador. Señaló que las irregularidades

fueron detectadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en las Cuentas Públicas de 2019, 2020 y 2021, en Segalmex (10 mil 530 millones de pesos), Diconsa (7 mil 039.5 millones de pesos) y Liconsa (2 mil 200 millones de pesos), es decir, 19 mil 770.9 millones de "No 9 mil 500, no 15 mil millones, no.

20 mil millones de pesos, infracciones a la ley que constituyen ilícitos, lo cual se hizo de conocimiento, tanto de la Fiscalía General de la República, como de la Secretaría de la Función Pública", comentó en conferencia de prensa en la Cámara de Diputados.

Recordó que hace unos días

presentó 45 denuncias penales en la Fiscalía General de la República, y 144 denuncias administrativas ante la Secretaría de la Función Pública (SFP) contra Segalmex, Diconsa y Liconsa por dichos recursos.

Destacó que Segalmex tuvo un subejercicio de los recursos que se le asignaron en 2021 y 2022, de casi 50%, que "tienen el objetivo de destinarlo a otros propósitos perversos, más que asegurar la alimentación del pueblo mexicano", dijo. "El actual titular está siendo un

subejercicio importante para Segalmex, para Liconsa, y ahora pretenden aumentar su presupuesto a 12 mil 534 millones, cuando en 2021 y 22, tuvieron un subejercicio de casi el 50%. Lo único que refleja es que al parecer no les ha sido suficiente el recurso asignado hasta el 2023, y no ejercerlo. ¿En dónde está ese recurso de Segalmex? ¿Por qué dejan a la población más desprotegida sin los alimentos que cubran sus necesidades básicas?", subrayó. Para 2024, el Proyecto de Presupuesto

de Egresos de la Federación plantea otorgar 2 mil 500 millones de pesos a Diconsa y 5 mil millones de pesos a Liconsa, "cuando no los han ejercido en los últimos dos años", lamentó la diputada Pérez-Jaén Zermeño.

El asunto es que, el desfalco multimillonario en Seguridad Seguridad



SIGUE CRECIENDO EL DESFALCO EN SEGALMEX Fraude en Segalmex asciende a 20 mil millones superando los 9 mil millones de pesos reportados

presentado 11 denuncias penales ante Municipal (INAFED), dependiente de la Alimentaria Mexicana durante la

gestión de Ignacio Ovalle no deja de crecer, como lo señaló en febrero pasado el periodista Iván Alamillo, de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad.

"En la tercera entrega de informes de la Fiscalización de la Cuenta Pública 2021, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) encontró un probable daño a la Hacienda Pública por 2 mil 346 millones de pesos en Segalmex y su filial Diconsa. De estos 2 mil 346 millones de pesos.

884 millones de pesos corresponden a irregularidades detectadas en Segalmex v mil 462 millones de pesos a su filial. Estos 2 mil 346 millones de pesos

se suman a los 12 mil 962 millones de pesos que la ASF ya había observado en las Cuentas Públicas 2019 y 2020 y que la dependencia sigue sin solventar hasta la fecha, por lo que el monto de los malos manejos en Segalmex y sus filiales, Diconsa y Liconsa, ya alcanza los 15 mil 308 millones de pesos.

Al día de hoy, la ASF ha

la Fiscalía General de la República por las irregularidades encontradas en Segalmex. De hecho, estas denuncias son las únicas que la Auditoría Superior ha presentado por desvíos cometidos durante este sexenio. Sin embargo, las 11 denuncias se

hicieron públicas hasta después de que MCCI reveló en septiembre del año pasado que Margarito Colmenares, hermano del auditor superior, David Colmenares, trabajó en Segalmex mientras la ASF fiscalizaba el desfalco en la entidad y que ninguno de los dos transparentó este posible conflicto de interés en sus declaraciones patrimoniales y de intereses.

Desde hace dos años, Mexicanos

Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) ha revelado la amplia red de corrupción que operó en la dependencia bajo la dirección de Ignacio Ovalle, quien fue relevado de la dirección general de Segalmex en abril del año pasado para ser reubicado como coordinador del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Secretaría de Gobernación. -ASF confirma datos revelados por

En enero de 2022, MCCI publicó

que Segalmex otorgó un contrato plurianual por 245 millones de pesos para arrendamiento de equipo a Micro Credit SAPI de CV, una compañía que ni siquiera tenía empleados registrados ante el IMSS y que subcontrató a otra empresa inhabilitada por la Función El equipo arrendado, entre el que se

encontraban básculas, termómetros, coladores y analizadores de humedad, se debía utilizar para el control de calidad de granos como el maíz y fue entregado con un retraso de más de cien días a la dependencia.

Además, MCCI encontró que el contrato de Micro Credit fue firmado por Abel Martínez Uribe, quien también ha sido representante legal de las empresas Lumo Financiero del Centro y Lease and Fleet Solutions, las cuales participaron en el estudio de mercado con el que Segalmex justificó el contrato otorgado a Micro Credit

Tanto Lease and Fleet Solutions como Lumo Financiera del Centro forman parte de un consorcio forman parte de un encabezado por Luis Humberto Montaño García, exdiputado suplente del PRI y exdirector de Administración de la Función Registral durante el gobierno de Peña Nieto en el Estado de México.

En esta tercera entrega de informes de la Fiscalización de la Cuenta Pública 2021, la ASF encontró que Segalmex no pudo acreditar que el arrendamiento del equipo a Micro Credit haya cumplido con las especificaciones técnicas y que el servicio se prestó de acuerdo con lo solicitado por la dependencia. Tras una visita domiciliaria

realizada por los auditores de la ASF, Micro Credit no pudo probar que contara con la capacidad técnica, humana y financiera para prestar los

servicios a Segalmex.

Además, al solicitarle al SAT
información sobre la empresa,
la Auditoría identificó que en su Declaración Informativa de Operaciones con Terceros del ejercicio fiscal 2021, Micro Credit reportó tener operaciones con Lumo Financiera del Centro, empresa que también ha recibido contratos con Segalmex y con la cual había participado en el estudio de mercado simulado.

Cuando los auditores cuestionaron a Micro Credit sobre su relación con Lumo Financiero del Centro, su apoderada legal manifestó que "es una relación de índole comercial, en el 2018

nos otorgaron un crédito simple". La ASF también solicitó información a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, donde identificó que Lumo Financiera del Centro realizó transferencias bancarias a Micro Credit v. a su vez. este último realizó depósitos bancarios de vuelta a Lumo Financiera del Centro. Por todo lo anterior, la ASF presume

por todo lo anterior, la Ast presume un probable daño a la Hacienda Pública por 25 millones de pesos derivado de los pagos realizados sin la documentación que acredite los servicios de arrendamiento de equipo que debía entregar Micro Credit. En tanto, el responsable directo del

caso de mayor corrupción -descubierto hasta ahora- en lo que va del sexenio, Ignacio Ovalle, continúa libre de toda culpa protegido por su amigo y quizá cómplice, Andrés Manuel López Obrador.

Opinionsalcosga@gmail.com @salvadorcosio1



Meridiano

Director Fundador DR. DAVID ALFARO



Director MOISÉS MADARIAGA

MERIDIANO PUERTO VALLARTA

Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisc

Tel. 322.223.29.75

'Tienda de conveniencia' que cuelga de un acantilado en China

La tienda fue furor cuando se inauguró en 2018 tras un año de construcción. Volvió a ser el centro de atención este mes tras recientes informes en los medios estatales, cautivando a los usuarios de las redes sociales chinas

MERIDIANO/GDL, Jal.

Una pequeña "casita" de madera sobre un acantilado en una región del sur de China se ha ganado el anodo de "la tienda deconveniencia más incómoda" del país. Mide dos metros cuadrados y cuelga a 120 metros del suelo, esta tienda abastece a los escaladores de bebidas y botanas en la zona escénica de Shiniuzhai, en la provincia china de Hunan, según un reciente informe de la agencia estatal inglesa China Daily. Shiniuzhai es conocida por su paisaje

montañoso, que ofrece vistas impresionantes y una variedad de emocionantes actividades de montaña. También alberga Haohan Qiao, o «Puente de los Hombres Valientes», que tras su inauguración en 2015, fue el primer puente con suelo de cristal de China.

El nombre de Shiniuzhai -que significa «pueblo de bueyes de piedra» en chino- se inspiró en una de las colinas, que tiene forma de lomo de buey.

Esta tienda de conveniencia está ubicada a lo largo de una vía ferrata de 800 metros. La vía ferrata (en italiano "camino de hierro") es un camino a lo largo de una montaña que utiliza anclajes metálicos y otras estructuras a las que los escaladores pueden sujetarse a medida que suben y atraviesan terrenos desafiantes

La tienda fue furor cuando se inauguró en 2018 tras un año de construcción. Volvió a ser el centro de atención este mes tras recientes informes en los medios estatales, cautivando a los usuarios de las redes sociales chinas.

El viaje hasta la cima dura unos 90 minutos y cada escalador puede obtener una botella de agua

gratis en la tienda, dijo Song Huizhou, gerente

general de Shiniuzhai, al China Daily.

Los miembros del personal son responsables de llevar los suministros a la tienda todos los días

Un empleado anónimo declaró a Beijing Youth Daily, otro periódico estatal, que los empleados suben a diario en sus mochilas decenas de botellas de bebidas, cada una se vende entre 5 y 7 yuanes, que

equivalen a menos de un dólar. Hunan, una provincia sin salida al mar con 64 millones de habitantes, alberga también el Parque Forestal Nacional de Zhangjiajie, famoso por sus imponentes formaciones kârsticas en forma de pilar, que se cree inspiraron el paisaje de otro mundo de la exitosa película «Avatar», del director canadiens James Cameron, en 2009.















Algunas actividades del Festival continuarán los próximos días

Concluyó el Festival del Día de Muertos Puerto Vallarta 2023

Fueron 10 días de un extenso programa de actividades que de nuevo proyectaron el nombre de nuestro destino a nivel internacional

Diez días de grandes actividades y satisfacciones llegaron a su fin la noche del domingo, al ser clausurado en medio de una emotiva fiesta el Festival del Día de Muertos Puerto Vallarta 2023, ante una multitud que se dio cita en el Malecón.

Con la representación del alcalde Luis Alberto Michel Rodríguez, la presidenta del Sistema DIF Municipal, María de Jesús López Delgado, agradeció la asistencia del público en general a todos los eventos que conformaron el extenso programa de este festival, que se está arraigando con fuerza en Puerto Vallarta.

"Esperamos que a través de todas las actividades realizadas en distintos puntos del municipio se hayan divertido en familia, sobre todo reviviendo la tradición del Día de Muertos, cuando recordamos a nuestros seres queridos que ya no están con nosotros, pero que viven en

nuestro corazón". La presidenta del organismo asistencial felicitó por su desempeño a los diferentes grupos que hicieron posible la realización del Festival. "Hoy volvemos a ser referentes mundiales

como municipio, por segundo año consecutivo tenemos en Puerto Vallarta la catrina más grande del mundo, que mide 28 metros con 15 centímetros, ganadora del Récord Guinness internacional, por ello todos nos sentimos orgullosos. Sigamos con este gran impetu, ese $gran\,deseo\,de\,ser\,y\,compartir, porque\,todos\,juntos\,seguiremos\,haciendo\,historia".$

Añadió que algunas actividades del Festival continuarán los próximos días, como el Museo Itinerante de las Momias de Encarnación de Díaz, en el Centro Cultural El Pitillal, hasta el día 12, así como la catrina monumental en el Malecón y la ubicada en el Centro Cultural y Deportivo La Lija, que mide 15 metros de altura.

que mine is metros de attura.

Enseguida fueron entregados reconocimientos
a todos los participantes del Proyecto de las
Catrinas Puerto Vallarta 2023, encabezado por
el Dr. Juan Enresto Navarro Salcedo, incluyendo
las chicas que plasmaron su arte en la pintura, los realizadores de la estructura;la diseñadora de la pintura de cráneos y figuras alrededor de la catrina, Alondra Maluca, así como los artistas que pintaron los murales en las bardas de los cementerios municipales.

También estuvieron presentes el director del Turismo y Desarrollo Económico, Christian Salvador Preciado Cázares; el director del Instituto Vallartensede Cultura, Luis Jesús Escoto Martínez; la regidora Sara Mosqueda Torres; Flor Elizabeth Michel López, presidenta del comité de Ciudades Hermanas Puerto Vallarta-McAllen, Texas.









PLANES TELCEL PLUS

Las tradiciones nos unen

Los mejores smartphones 5G a pagos chiquitos



con 10 GIGAS

SAMSUNG Galaxy A14

























La mayor Cobertura y Velocidad



Gobierno de Bahía de Banderas

Entregaron láminas a damnificados por Lidia

A través de la Dirección de Desarrollo y Bienestar Social se beneficiará a 159 familias que sufrieron daños en sus techos de lámina debido al huracán Lidia.

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Este lunes, la encargada de la dirección de Desarrollo y Bienestar Social, Perla Alarcón, acompañada de la alcaldesa Mirtha Villalvazo Amaya, entregaron las primeras láminas las casi mil piezas de asbesto que el gobierno de Bahía de Banderas otorgará a 159 familias, que al paso del huracán Lidia perdieron parcialmente o totalmente

Este programa apoyará con seis láminas a cada familia, que previamente fue censada y que se determinó que realmente lo

del año en curso de Bahía de Banderas,

capítulo 4000, apartado 4400 (Ayudas Sociales), en donde se contemplan asignaciones que los entes públicos otorgan a personas, instituciones y diversos sectores de la población para propósitos sociales, sobre todo en caso de desastres naturales.

"Derivado de las afectaciones a familias y hogares, con el paso del huracán Lidia, es que de acuerdo a las solicitudes de apoyo y el censo de daños, es que se detectaron viviendas de las familias con mayor vulnerabilidad. Se otorgará un apoyo en especie, que consiste en láminas, principalmente para realizar las reparaciones básicas y que no continúen a la intemperie pertenecías", destacó Perla estarán siendo entregadas completamente gratuitas y estarán llegando a Valle Dorado, Valle de Banderas, El Colomo, San Quintín, La Jarretadera, Mezcalitos, San Juan de Abajo, El Manguito, Sayulita, San Vicente. La Cruz de Huanacaxtle.

Vicente, La Cruz de Huanacaxtle, Bucerías entre otros poblados. Adicionalmente, la alcaldesa, Mirtha Villalvazo Amaya, destacó que el compromiso es con las familias que hoy están padeciendo posterior al huracán Lidia; sin embargo, la Dirección de Desarrollo Vienestas Social cuenta con varios v Bienestar Social, cuenta con varios programas y están en la página de gobierno de Bahía de Banderas y en sus redes sociales y en los cuales pueden aplicar.











Jalisco abre las puertas a este magno evento

Continúa la actividad deportiva de los XI Gay Games Guadalajara 2023

Segunda jornada con la participación de deportistas de países como Dinamarca, El Congo, España, Canadá, Estados Unidos y por supuesto México

MERIDIANO/GDL, Jal.

En diferentes instalaciones deportivas del estado se vivió este lunes la gran fiesta deportiva que enmarcan los Gay Games Guadalajara 2023, evento que por primera vez en su historia, se desarrolla en una ciudad de América Latina.

Después de recorrer grandes ciudades del mundo como París, Chicago y Nueva York, Jalisco abre las puertas a este magno evento, que hoy desarrolló su segunda jornada

con la participación de deportistas de países como Dinamarca, El Congo, España, Canadá, Estados Unidos (con la mayoría de atletas inscritos) y por supuesto México, que reúne a cerca de 800 personas competidoras en las diferentes disciplinas convocadas.

Tal es el caso del atletismo, que este lunes continuó actividades en las

pruebas de pista y campo con sede en el Parque Luis Quintanar; en tanto el basquetbol celebró su primera jornada en el Domo del Code Alcalde I: mientras

que el boliche (Ilusión Bowl Zona Real), la danza deportiva (LARVA), el golf (Country Club El Cielo) y las luchas (Code 2), son las disciplinas que también

arrancaron hoy sus acciones.

Además de las disciplinas mencionadas, la natación, el tenis mencionadas, la natación, el tenis y el polo acuático celebraron también sus actividades deportivas correspondientes a las rondas de eliminación. Toda esta actividad acuática se desarrolla en la sede del Polideportivo Metropolitano.











Celebran la final del certamen de canto "suenan las juventudes 2023"

Las ganadoras y el ganador recibieron un premio económico, que constó de 30 mil pesos para el primer lugar, 20 mil pesos para el segundo, y 15 mil pesos para el tercero MERIDIANO/GDL, Jal.

El gobierno del estado de jalisco mediante la dirección de juventudes heutamera durection de Juventudes de la subsecretaría de derechos humanos llevó a cabo la final del concurso estatal de canto "suenan las juventudes 2023" donde representantes de diferentes concurso estatat de canto suenan las juventudes 2023" donde representantes de diferentes municipios de 6 regiones de la entidad acudieron a la casa de la cultura jalisciense para definir a las 3 personas ganadoras de este certamen, mismo que tiene como objetivo fomentar la cultura y apoyar las habilidades artísticas de las juventudes del estado, esto en el marco de los 200 años de Talisco

el marco de los 200 anos de Jalisco como estado libre y soberano. una vez concluida la etapa municipal, las instancias de la juventud participantes dieron a conocer a sus representantes para la etapa regional, misma que transcurrió en modalidad virtual y dió lugar a la elección de las y los finalistas Región 1: Sydney Ariana Raygoza

Murillo del municipio de Colotlán Región 3: Santiago Padilla de Alba del municipio de Tepatitlán

Región 6: María Guadalupe Licea Cuevas del municipio de Tecalitlán Región 7: Verónica Estefanía

Barreto Jiménez del municipio de

Barreto Jimenez del municipio de Autlán de Navarro Región 11: Samuel Ramírez Iglesias del municipio de Sayula Región 12: Natalia Ximena Plascencia López del municipio de

Guadalajara Ellas y ellos fueron los encargados

de representar a sus regiones y a sus municipios en el escenario de la casa de la cultura jalisciense.

el evento contó con la presencia de la directora de juventudes del estado, Keila Juárez, el Jurado, que estuvo conformado por: Abigail Vásquez Duarte, representante de la secretaría de Cultura del estado la secretaria de Cultura del estado de Jalisco, Juan Bernardo Alvarez Plascencia, Eduardo Jesael Ramos Gallo y Ana Laura Vera Orozco como personas expertas en materia musical, las y los titulares de las instancias de la juventud de los municipios de Colotlán, Tepatitlán, Tecalitlán, Autlán de Navarro, Sayula y Guadalajara, así como familiares de las y los finalistas. Abigail Vásquez Duarte, la representante de la secretaría de

Cultura del estado de Jalisco fue quien inauguró formalmente el evento.

Además, para dar fe y legalidad al presente certamen, los jueces contaron con la compañía del licenciado Héctor Javier Hernández González, representante de la contraloría del estado de Talisco.

una vez que las emocionantes interpretaciones que nos regalaron las y los finalistas concluyeron, se dio paso a la deliberación del jurado calificador, tras dicha discusión se otorgó el tercer lugar a Samuel Rodríguez Iglesias del municipio de Sayula, representando a la región 11, por su interpretación de "esclavo y amo"; el segundo lugar fue para Natalia Ximena Plascencia López, del municipio de Guadalajara, por su interpretación de la canción "La guadalajareña"; mientras que el primer lugar se lo llevó Sydney Ariana Raygoza Murillo, del municipio de Colotlán, quien interpretó la pieza musical "El crucifijo de piedra".

Las juventudes participantes recibieron de manos de la directora Keila Juárez González v del jurado un kena juarez conzalez y del jurado un reconocimiento por su participación en el certamen, además, las ganadoras y el ganador recibieron un premio económico, que constó de 30 mil pesos para el primer lugar, 20 mil pesos para el segundo, y 15 mil pesos para el tercero.

para finalizar este evento, la para finalizar este evento, la directora de juventudes además de felicitar a las y los concursantes, reconoció las aportaciones del jurado y destacó en su mensaje la importancia que tiene el desarrollo integral de las juventudes de las 12 regiones del estado e hizo énfasis en la labor que desempeña el gobierno de Jalisco para seguir garantizando educación de calidad garantzando educación de caindad y acceso a la cultura a todas y todos finalmente agradeció la colaboración de la secretaría de cultura quien ha sido aliada clave para juventudes Jalisco durante estos años.









Equipamiento en el Pozo 5 Ixtapa también quedó

Culmina SEAPAL obras eléctricas

La fuente de abasto aporta 55 litros por segundo para mejorar el suministro de agua potable en la zona norte de Puerto Vallarta

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Como parte de las acciones prioritarias en materia de agua potable impulsadas por el alcalde de esta ciudad, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, SEAPAL Vallarta concluyó con los trabajos de equipamiento y obras eléctricas en el Pozo 5 Ixtapa.

Con estos trabajos que en su etapa final incluyeron la instalación de un equipo de bombeo, motor y transformador eléctrico, se han incorporado 55 litros por segundo más

para fortalecer la disponibilidad del agua en las colonias de la zona norte de la ciudad, incluyendo la parte alta de la delegación El Pitillal.

Se trata de una tarea fundamental en los planes para la mejora del abastecimiento del organismo operador, y que a su vez permita contribuir a enfrentar el próximo periodo de estiaje, en conjunto con obras como la perforación del Pozo 26 "A", entre otras que se proyectan en el corto plazo. Cabe recordar que previamente

SEAPAL Vallarta concluyó con la instalación de tubería para la interconexión de esta fuente de abasto con la línea de conducción del Pozo Radial, esto en la carretera a Las Palmas, entre Avenida Federación y Avenida Industria, lo que permite incorporar este caudal a la Planta de Remoción de Hierro y Manganeso de Las Mojoneras.

Con esta obra, SEAPAL Vallarta reafirma su compromiso de seguir mejorando la calidad y continuidad del servicio en beneficio de miles de

















Priista de cuatro décadas dice que no se afilio a Morena

Antonio Lugo, nuevo coordinador de SUMA

Dice tener voluntad y entereza para contribuir a través de SUMA al triunfo de Claudia Sheinhaum Pardo

Por Lidia Núñez Cota MERIDIANO/Puerto Vallarta

Antonio Lugo Morales, dice no estar afiliado a Morena, dice no buscar ninguna candidatura, simplemente su motivación como recién nombrado coordinador del 05 Distrito de SUMA, es "estar cerca" del proyecto nacional que encabeza la Coordinadora Nacional de los Comités de Defensa la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum.

Tomando protesta en un conocido salón de eventos en una popular colonia, acompañado y alabado por caras conocidas, Morales Lugo dice tener voluntad y entereza para contribuir a través de SUMA al triunfo de Claudia Sheinbaum Pardo. "Estoy en un

proceso de integración, convencido de que un primer paso es con SUMA, deje de militar en el PRI después de 42 años... son ciclos y circunstancias que te obligan a continuar con tus ideales.'

Dejando amigos para siempre el PRI, Morales Lugo dice ser un en el PRI, Morales Lugo dice ser un político profesional y congruente "ahi me formé politicamente, la expresión is , la visión y sobre todo estar siempre del lado de la gente". Recordemos que el nuevo coordinador de SUMA en el OS Distrito fue delegado nacional del Revolucionario Institucional en varios estados como Guanajuato. Navarit Baia California también fue Nayarit, Baja California, también fue secretario general del ayuntamiento de Puerto Vallarta, en el trienio del también priísta Gustavo González Villaseñor.



Para Jalisco con Futuro, PVEM, Hagamos y PT

Morena confirma una mega alianza

Vamos a transformar esta entidad y decirle a Alfaro que lo lamentamos mucho pero ya se van: Citlalli Hernández Mora, secretaria General de Morena

MERIDIANO/GDL, Jal.

Lo que nos une son las causas, los principios, las ganas de iniciar un proyecto de transformación, y por supuesto una agenda y un proyecto que es mucho más importante que quienes estamos aquí o quienes dirigimos los estamos aqui o quienes dirigimos los partidos. Queremos decirles que ya es un hecho esta coalición, que vamos por el triunfo en Jalisco. Vamos a transformar esta entidad y decirle a Alfaro que lo lamentamos mucho pero ya se van.

Así confirmó Citlalli Hernández Mora, secretaria General de Morena en Jalisco la alianza que tendrá su partido con Futuro, Hagamos, PT y Partido Verde rumbo al proceso electoral del 2024.

"Ilevamos ya un buen rato dialogando para construir un acuerdo común. Encontramos coincidencias sobre que Jalisco necesita un cambio y que los gobiernos de Movimiento Ciudadano son gobiernos que han fracasado, que le han roto la esperanza a la gente que pensó que eran una alternativa de cambio frente al PRIAN».

Anunció que el registro en tiempo y forma de la coalición ya se realizó.

«Aquí estamos para iniciar un proceso de transformación, para que se vayan quienes han criminalizado a los jóvenes, que han endeudado a Jalisco y que no les importa la seguridad», dijo.

COALICIÓN EN MUNICIPIOS

Sobre la coalición en los municipios distritos aseguró que los diálogos continuarán para definir a los perfiles que contenderán en los distintos espacios políticos del estado y se compartirán en los próximos días. "Tenemos hasta el 25 de noviembre que es la fecha límite para registrar esta coalición y entregar un proyecto alternativo para las y los jaliscienses", dijo la líder morenista.

Por su parte, el líder de Futuro, Pedro Kumamoto, así como el presidente de Hagamos, Ernesto Gutiérrez, la dirigente estatal de Morena, Katia Castillo, el Presidente del Partido Verde Jalisco, Luis Ernesto Gutiérrez, José Luis Sánchez, Presidente del PT Jalisco, y el Enlace de Claudia Sheinbaum en el Enlace de Claudia Sheinbaum en el estado, Ernesto Palacios, coincidieron en que esta coalición fortalecerá la llegada de la transformación, el desarrollo del estado y evitar que Movimiento Ciudadano se mantenga en el poder.











Quinto año al frente del Gobierno de Jalisco

Con sabor a despedida, Alfaro rindió su penúltimo informe

Falta un año para que termine su mandato al frente de Jalisco, pero ya desde este lunes que rindió su Quinto Informe de Gobierno se despidió. Samuel García, quien es aspirante a la

MERIDIANO/GDL, Jal.

En la recta final de su gobierno recordó aquel banquito con el que arrancó su campaña como candidato para conseguir el voto para convertirse en el primer mandatario de las filas de Movimiento Ciudadano. Ya en el banquito, entregó la batuta porque **él no va a participar en** las elecciones del 2024.

"Mencioné a Dante, pero lo quiero repetir podemos tener diferencias pero es un hombre al que respeto y admiro me dio la confianza y la oportunidad de tomar este partido a movimiento ciudadano en el año

2012 un partido que había sacado en su última elección como 17,000 votos.

Hoy Dante entregamos el relevo con un proyecto que está unido y que está listo para dar la batalla con un resultado en su última elección de un millón y medio de votos y sobre todo con el compromiso de que no le vamos a fallar a Jalisco". Se despidió de su familia, agradeció

a sus amigos y miembros del gabinete porque algunos lo han acompañado desde que era alcalde de Tlajomulco.

A su informe acudieron el dirigente icional de MC, Dante Delgado y al gobernador de Nuevo León con licencia,

presidencia de México.

Todo estaba previsto para que comenzara a las 8:30 al quinto informe de gobierno de Enrique Alfaro sin embargo alrededor de las 9:20 inició y no todas las sillas estaban ocupadas, Así que algo se complicó con la movilización de los asistentes. Inició con las Finanzas del estado,

defendió el manejo de la deuda, dijo que el monto per cápita es de 3 mil 693 pesos, Jalisco es el 15 a nivel nacional por el monto, por debajo del promedio en el país. ENTRE LAS QUEJAS CONTRA LA

FEDERACIÓN FUE POR EL DE RECURSOS A LOS ESTADOS

"En la política en la política fiscal del país Jalisco no se va a dejar y en el 2024 inicia la segunda etapa de lucha para construir un nuevo acuerdo fiscal que le sirva a la nación y que le sirva a Jalisco".

En materia de infraestructura se refirió a la Universidad de Guadalajara.

"La inversión en infraestructura de la Universidad de Guadalajara en educación media superior y superior invertimos 981 millones de pesos en \$77 planteles. Le agradezco al rector de la universidad el trabajo que hemos hecho en ese sentido y por supuesto refrendar el compromiso de que para el cierre de la Administración tenemos que sacar adelante los proyectos de infraestructura de la Universidad de Guadalajara". El proyecto de la extensión de la

Línea 1 del tren a Santa Anita estará

Linea 1 dei tren a Santa Anita estara listo a mediados del 2024, La cereza del pastel, añadió, es la Línea 4 del Tren a Tlajomulco que lleva 31 por ciento de avance y aprovechó para presumir la obra a Samuel García, aspirante presidencial por MC. Además en este punto agradeció al Vidente de México Andrés Manuel López Obrador.









Con la fuerza del Estado protegerán a niñas y niños

¡No se Tocan!

* Por eso habremos de hacer posible que los niños tengan respeto, que las niñas se sientan seguras; por eso, deberemos ver en el desarrollo de su vida, caras felices y personas exitosas porque son respetadas", expresó el gobernador Navarro al arrancar la campaña en favor de la niñez

Redacción

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero y su esposa, la presidenta del Sistema DIF Navarit, Beatriz. Estrada Martínez, encabezaron el arranque de la campaña En Nayarit las Niñas y los Niños No se Tocan, la cual tiene el propósito de erradicar la violencia contra niñas, niños y adolescentes, y reunió a autoridades de todos los niveles gubernamentales, destacando la importancia de un compromiso conjunto para un futuro más seguro. El objetivo principal de esta

El objetivo principal de esta campaña es claro y contundente: generar conciencia en la población y unificar los esfuerzos de los principales actores en la prevención y combate de la violencia contra las niñas, niños y adolescentes en Nayarit. La visión de esta iniciativa es provocar un cambio cultural en la sociedad, donde la protección a la infancia sea una prioridad irrefutable, aseguró el mandatario estatal.

"Es difícil sí, pero cuando se conciben las cosas, cuando se sienten las cosas, que satisfactorio es hacer posible lo imposible. Por eso habremos de hacer posible que los niños tengan respeto, que las niñas se sientan seguras por eso, deberemos ver en el desarrollo de su vida, caras eficies y personas extiosas porque son respetadas. Sigamos avanzando, y sigamos como dice la presidenta del DiFi, haciendo que nuestro orazón lata, lata de satisfacción de que avanzamos, pero también demostrando al mundo entero que en Nayarit, lo imposible lo hacemos posible", puntualizó el mandatario estatal.

Durante su intervención, la doctora Beatriz Estrada Martinez explicó que los objetivos especificos de la campaña abarcan desde la promoción de la prevención de la violencia como una cuestión de salud pública, hasta reformas legales que fortalezcan la protección de niñas, niños y adolescentes; además, se contemplan una serie de acciones integrales, que incluyen desde estrategias de comunicación y promoción hasta la implementación de la justicia restaurativa.

"Hagamos que el corazón de Nayarit, lata y lata más fuerte cada día, pero con la conciencia y el esfuerzo de nosotros como adultos; todos los niños tienen el derecho a vivir libres de violencia. Yo los invito a que todos trabajemos y que esta campaña En Nayarit Las Niñas y los Niños No se Tocan, tenga el éxito que todos deseamos y que los niños se encuentren con ese futuro mejor, con ese bienestar y que puedan tener una vida satisfactoria. Se que no hay imposibles, hagamos que lo imposible sea posible en la disminución y erradicación de la violencia en contra de la niñez y la adolescencia", finalizó. Durante el evento, se firmó una

Durante el evento, se firmó una Carta Compromiso para cuidar y defender a las niñas, niños y adolescentes de Nayarit, además, se contó con la presencia de secretarios y secretarias de estado, integrantes del gabinete legal y ampliado, así como de titulares de Organismos Públicos Descentralizados, representantes de la Secretaría de Marina, del Ejército Mexicano Guardía Nacional y de las presidentas del Poder Judicial, Aracely Ávalos Lemus y del Poder Legislativo, Alba Cristal Espinoza Peña, así como de niñas y niños de diferentes escuelas de Tepic.





De lo contrario se invalidará su triunfo electoral

Deben funcionarios renunciar antes de postularse a otro cargo

* "Invitamos a todos los actores que recuerden que este es un acto cívico y que lo más importante es que se desarrolle en un entorno de paz", sostuvo Pamela Silva Guerrero

Fernando Ulloa Pérez

Los funcionarios que decidan postularse para algún cargo de elección popular durante el presente proceso electoral, deben renunciar a sus cargos o solicitar licencia tres meses antes del día del proceso electoral, informó Pamela sliva Guerrero, vocal ejecutiva en la Segunda Junta Distrital Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en Nayarit.

Detalló, que en caso de que un candidato gane las elecciones y no se haya separado oportunamente del cargo, quedará invalidada su elección: "Por ello se les pide que antes de que inicien las campañas, los candidatos ya deberán estar separados del cargo, si no

es así quedará sin validez su elección".

En este mismo sentido, Silva Guerrero comentó que para que el proceso electoral se realice en un clima de paz y orden, será necesario que la sociedad, los partidos políticos y los candidatos se conduzcan con respeto hacía sus adversarios políticos y el mismo electorado: "En un entorno de seguridad para todos nuestros votantes que acudirán a las urnas el día del proceso electoral".

proceso electorar.

Finalmente recordó que aquellos hombres y mujeres que por diversas razones están inhabilitados para participar en el presente proceso electoral, no podrán registrarse como candidatos.





Con el operativo Moviendo Conciencias

Firme proyecto de la Secretaría de Movilidad en salvar vidas

El operativo consiste en evitar más muertes en jóvenes motociclistas y se llevará capacitación sobre educación vial a distintos municipios del estado

Scar Gil

A partir de esta semana, los ayuntamientos de la entidad replicarán el operativo Moviendo Conciencias diseñado por la Secretaria de Movilidad, que busca frenar el incremento que han tenido las muertes trágicas entre motociclistas que han repuntado de manera alarmante, informó la titular de la dependencia, Sistiel Buhaya Lora.

Reveló que a partir de la presente

Revelo que a partir de la presente semana, quienes no presenten y aprueben examen via simulador de manejo, no podrán obtener ni placas ni licencia, por lo que les será negada su circulación en tanto no cumplan con esta serie de requisitos. "También les comento que a

"También les comento que a oempiezan a reforarse los operativos de revisión con las áreas de vialidad en los municipios, así como en la capital Tepic, porque sabemos que siempre genera reacciones, sin embargo, no podemos permitir porque siempre se los hemos dicho que no hay una carretera, una vialidad segura para usuarios inseguros".

Inseguros. Además explicó que dentro del reforzamiento de este operativo está la revisión de la siempre utilización del casco y de todo lo referente a la educación vial, señalamientos: "Que deberán respetra la velocidad, porque hay mucha gente que está corriendo en las calles cuando debe de haber un respeto y una educación vial para todos". En torno al caso de una

en torno ar caso de un denuncia interpuesta por parte de una persona identificada como cuidadora, a quien se le discriminó por parte del chofer de la unidad del transporte público. Sistiel Buhaya precisó: "Aqui yo les hacía el llamado que por favor nos ayuden a identificar las unidades que no están respetando porque van a ser sometidos a las sanciones de la Secretaría de Movilidad porque es prioridad para nosotros brindar servicio sobre todo se los he dicho a mujeres niños niñas y sobre todo grupos vulnerables".



De cara al proceso electoral 2024

Llama gobernador a vigilar financiamiento de campañas

El mandatario estatal anunció que en esta misma semana habrá de sostener un encuentro con los dirigentes de todas las fuerzas políticas, con el fin de establecer un pacto y compromiso político que garantice la seguridad de todos los nayaritas

Óscar Gil

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero llamó a cuidar que el financiamiento en las campañas electorales sea transparente, que no comprometa la paz y tranquilidad que ha recuperado nuestro estado.

recuperado nuestro estado.

"Que no se comprometan a
las ociedad ya que hoy tenemos
un mundo con demasiados
riesgos, donde no pueden
estarse disputando en lugar de
municípios o estados, las plazas
y debemos de garantizar que
lleguen gobernantes municipales
y miembros del Poder Legislativo
sin ningún compromiso que no
sea el oue hazan con la sociedad".

De cara al proceso electoral, el mandatario anunció que en esta misma semana habrá de sostener un encuentro con los dirigentes de todas las fuerzas politicas, con el fin de proponer y establecer un pacto y compromiso político que agrantice la seguridad de todos los nayaritas: "Además habremos de hacer un mensaje a la ciudadanía porque hoy el principal motor es la participación social, que no a le ruerzas está dentro de un partido fuerzas está dentro de un partido

pero sí debe de tener todas las garantías sociales".

En el mismo tenor, se le pregunto al gobernante de qué manera le gustaria estuviera conformado el nuevo Congreso-"Vo creo que la pluralidad y la diversidad no puede hacer uno cuentas hacia qué le conviene a uno, sino que le conviene a la sociedad; por lo que estoy abierto a trabajar con el que sea, con los legisladores que lleguen, con los presidentes o presidentas que lleguen, yo on cualquiera de ellos

voy a trabajar con mucho gusto.

"Creo que hoy es primordial
ue estemos viendo en base a las
experiencias que han tenido otros
estados, el que esté Nayari como
está, yo les vuelvo a repetir, exige
de la permanente vigilancia de un
servidor, hay cosas que nos hacen
falta, por ejemplo en tecnología,
porque a veces las videocámaras
pueden inhibir a la delincuencia
en mucho particularmente a
los robos, al narcomenudeo y
espero tener los recursos para
fortalecerios y hay áreas también
que ya no se dejarán de estar
vigilando y fortaleciendo, qué son
las áreas de las fronteras con otros
estados".

































































Pescados, Mariscos y Especialidades











































